

Highlight Activity

01

Mensponsori 1.111 anak asuh
Untuk program CHILD pada jenjang TK-SMA

02

Membangun 669 murid aktif
Di 10 Sekolah Wahana Harapan (Banten & Nias)

03

Membangun 26 komunitas binaan
Dari Aceh - Sorong

04

Program Sponsor A Leader
Memberikan beasiswa perguruan tinggi melalui program Sponsor A Leader

05

Generasi Inspirasi
Dengan 69 Mitra Sekolah & Komunitas se - Indonesia



Kabar baik untuk kita semua, pengembangan sumber daya manusia, terutama untuk generasi muda di Indonesia terus berlanjut melalui setiap layanan di World Harvest mulai dari pendidikan, keterampilan, hingga pengembangan karakter.



IMPACT LOCATION WORLD HARVEST

69 Generasi Inspirasi Partners In Indonesia

88 Locations Distributed Covid-19 AID

5 Locations National Disaster Relief

26 Locations Our Adopted Community

10 Schools In 4 Locations

SK KEMENKUMHAM NO. AHU-AH.01.06-0025353, TGL. 11 JUNI 2021



GENERASI INSPIRASI
SILVINGTHEBEST



SCHOOL OF TECHNOPRENEUR NUSANTARA

Sponsor A Child

Sponsor A Child merupakan program yang menawarkan sponsor bagi anak-anak yang kurang mampu dan kurang beruntung di daerah-daerah terpencil di seluruh Indonesia. Program ini memastikan bahwa anak tersebut akan menerima pendidikan untuk tumbuh dengan baik melalui program CHILD.

Jeremi

Jeremi adalah salah satu alumni Sponsor A Child dari komunitas Kp. Baru, Bogor. Jeremi sekarang berkuliah di Universitas Negeri Jakarta dengan mengambil jurusan Pendidikan Jasmani.

Berkat menjadi anak binaan World Harvest, Jeremi tidak hanya mendapatkan dukungan berupa dana pendidikan dan kesehatan namun juga mendapatkan pembekalan karakter melalui seminar yang diadakan di sekolah.

Dukungan yang diberikan oleh donatur mungkin bagi orang lain hanya sebatas kalimat saja, tetapi bagi Jeremi adalah salah satu motivasi yang selalu membuatnya semangat untuk terus melangkah maju dan meraih cita - cita.

Semoga dengan berlangsungnya program Sponsor A Child semakin banyak anak yang mendapat dukungan untuk mencapai cita-cita mereka.



Sponsor A Leader

Sponsor A Leader adalah beasiswa pendidikan tinggi (S1) yang diberikan kepada generasi muda untuk mendukung pendidikan dan pengembangan potensi generasi muda secara optimal yang akan menjadi pemimpin yang berdampak positif bagi sekitar masa mendatang.

Yohana Rosalia Gracefanny Larasari

Yohana Rosalia Gracefanny Larasari adalah seorang siswa di program Sistem Informasi di Sekolah Technopreneur Nusantara. Merupakan suatu kehormatan besar untuk menjadi bagian dari komunitas SOTN. Terima kasih kepada World Harvest atas beasiswanya, yang berarti saya dapat melanjutkan pendidikan tinggi tanpa harus khawatir dengan biaya kuliah. Beasiswa ini juga memberi saya kesempatan untuk mengembangkan kemampuan saya di bidang teknologi dan kewirausahaan.

Dengan dukungan fasilitas modern dan pembelajaran langsung, saya telah belajar banyak tentang bagaimana teknologi dapat digunakan untuk memberikan solusi bagi berbagai tantangan di masyarakat. Saya juga berharap dapat melihat lebih banyak anak muda di daerah lain yang mendapatkan kesempatan yang sama untuk belajar teknologi, terutama di daerah Mentawai.



SCHOOL OF TECHNOPRENEUR
NUSANTARA

Julian Martin

Julian Martin adalah sosok muda yang penuh semangat dan dedikasi dalam menjalani hidupnya. Setelah menyelesaikan pendidikan menengah atas, Julian memilih untuk mengambil langkah awal yang sederhana dengan bekerja selama dua tahun. Selama periode itu, Julian Martin aktif melayani di gereja khususnya dalam bidang musik (gitar) sebagai bentuk pengabdianya.

Perjalanan tersebut mengantarkannya pada kesempatan emas berupa beasiswa di Harvest International Theological Seminary (HITS), tempat ia kini belajar dengan jurusan Gerejawi. Di HITS, Julian Martin terus mengasah keterampilan musikalnya sekaligus memperkuat pemahaman spiritualnya. Semangatnya untuk melayani semakin membara, dan Julian bertekad menggunakan talenta serta pengetahuannya untuk menjadi berkat bagi komunitas dan dunia gereja yang lebih luas.



Sekolah Wahana Harapan

Sekolah Wahana Harapan merupakan salah satu pelayanan kami yang menyediakan pendidikan yang layak bagi masyarakat yang kurang mampu, sehingga anak-anak di lingkungan tersebut dapat tumbuh menjadi pribadi yang berkarakter. Saat ini, Sekolah Wahana Harapan berada di empat lokasi, yaitu di Tegal Angus, Melayu, Kedaung dan TK di Kepulauan Nias (Sumatera).

Perayaan Natal

Pada tanggal 17 dan 20 Desember 2024, Perayaan Natal berlangsung meriah di Sekolah Wahana Harapan Kedaung dan Kampung Melayu yang dihadiri siswa, guru, dan orang tua. Acara ini dimeriahkan dengan penampilan kreatif seperti drama, tarian dan paduan suara, yang menyampaikan pesan kasih dan pengharapan. Suasana penuh semangat dilengkapi dengan doa bersama dan pembagian bingkisan Natal kepada siswa, menciptakan momen kebersamaan yang hangat.

Semoga perayaan ini tidak hanya menghadirkan sukacita tetapi juga menginspirasi semua untuk terus berbagi kasih dan damai Natal dalam kehidupan sehari-hari.



Akreditasi

Pada 28 Desember 2024, SMP Wahana Harapan Tegal Angus meraih prestasi yang membanggakan dengan memperoleh akreditasi A. Pencapaian ini menjadi momen penting dalam sejarah sekolah, yang tidak hanya mengharumkan nama sekolah tetapi juga menjadi tolak ukur atas kualitas pendidikan yang telah dicapai.

Dengan peningkatan akreditasi ini, diharapkan seluruh guru dan tim murid dapat menjaga standar yang telah dicapai dan bahkan terus meningkatkannya. Komitmen untuk mempertahankan prestasi ini menjadi tanggung jawab bersama, menciptakan lingkungan belajar yang inspiratif dan bermutu tinggi. Semoga keberhasilan ini menjadi langkah awal menuju pencapaian yang lebih besar dan memberikan dampak positif bagi komunitas sekitar.



BADAN AKREDITASI NASIONAL

PENDIDIKAN ANAK USIA DINI, PENDIDIKAN DASAR, DAN PENDIDIKAN MENENGAH
Komplek Kemendikbudristek, Gedung F, Lantai 2, Jl. RS. Fatmawati, Cipete, Cilandak, Jakarta Selatan 12410
Laman: www.ban-pdm.id | Surel: info@ban-pdm.id

KEPUTUSAN

KETUA BADAN AKREDITASI NASIONAL PENDIDIKAN ANAK USIA DINI,
PENDIDIKAN DASAR, DAN PENDIDIKAN MENENGAH
NOMOR: 266/BAN-PDM/SK/2024

TENTANG

PENETAPAN HASIL AKREDITASI
SATUAN PENDIDIKAN DASAR DAN PENDIDIKAN MENENGAH TAHUN 2024

KETUA BADAN AKREDITASI NASIONAL PENDIDIKAN ANAK USIA DINI,
PENDIDIKAN DASAR, DAN PENDIDIKAN MENENGAH,

12770	BANTEN	KABUPATEN TANGERANG	69949728	SMP WAHANA HARAPAN	A
-------	--------	---------------------	----------	--------------------	---



Community

World Harvest telah membina 26 komunitas dari Aceh - Sorong. Melalui program pembinaan dan pengembangan masyarakat, kami membantu masyarakat kurang mampu dengan menyediakan program (Feeding Center), program kesehatan, seminar generasi muda dan penjangkauan masyarakat.

Gathering Mitra

Pada 19 Desember 2024, sebuah gathering mitra yang diadakan di Cikeas, Bogor, menjadi ajang penting untuk mempererat hubungan dan kolaborasi antara berbagai pihak. Acara ini dihadiri oleh 20 mitra dari berbagai komunitas, yang bersama-sama berbagi pengalaman, ide, dan visi untuk masa depan. Suasana kekeluargaan terasa begitu kental, di mana para peserta tidak hanya berdiskusi tentang kerja sama yang telah terjalin, tetapi juga menyusun langkah-langkah baru untuk menciptakan dampak positif yang lebih besar di komunitas masing-masing.

Gathering ini juga menjadi kesempatan bagi mitra untuk saling mengenal lebih dekat, memperkuat jalinan komunikasi, dan merayakan pencapaian yang telah diraih bersama. Dengan penuh semangat, acara ini ditutup dengan bermain bersama dan tukar kado. Semoga pertemuan ini menjadi titik awal untuk lebih banyak peluang kerja sama yang membawa kebaikan bagi banyak orang.



Papua

Pembangunan komunitas di Papua telah membawa dampak positif yang signifikan bagi kehidupan anak-anak dan masyarakat sekitar, terutama melalui dua fokus utama: pendidikan karakter dan pencegahan stunting. Kami telah membuka komunitas baru di Papua, khususnya di Sentani, Jayapura, dan Timika.

Beberapa kegiatan yang telah dilaksanakan berupa kesehatan dan gizi dan juga berfokus pada pengembangan karakter anak-anak. Melalui pendekatan yang menyeluruh, kami berupaya membentuk generasi yang tidak hanya sehat secara fisik tetapi juga tangguh secara mental dan siap menjadi agen perubahan positif di lingkungan mereka.

Kami memiliki harapan besar untuk mewujudkan masa depan yang lebih baik dan sehat bagi generasi mendatang. Terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan, baik dalam bentuk kontribusi materi maupun semangat, dalam mendukung pembangunan komunitas di Papua. Dukungan Anda adalah bagian penting dari usaha kami untuk meningkatkan kualitas hidup dan kesejahteraan anak-anak serta masyarakat di Papua, khususnya di wilayah Sentani, Jayapura, dan Timika.



**SERVE
THE
CITY**

living the dream

Generasi Inspirasi

Generasi Inspirasi adalah sebuah pergerakan generasi muda di bawah organisasi Fokus Pada Keluarga (FPK) yang berfokus pada pemberian layanan *workshop*/seminar pengembangan diri kepada sekolah, kampus, dan organisasi masyarakat lainnya. Program ini bertujuan untuk membantu masyarakat mengenali potensi diri mereka, mengembangkan kemampuan komunikasi, serta mempersiapkan mereka untuk menghadapi berbagai tantangan dalam kehidupan pribadi dan profesional.

Sekolah Lentera Harapan, Tangerang

Generasi Inspirasi mengadakan seminar bertema "Membangun Ketahanan Mental" pada tanggal 18 November 2025 di Sekolah Lentera Harapan, Curug, Tangerang. Seminar ini bertujuan untuk mengedukasi dan memberikan keterampilan kepada anak dalam mengembangkan ketahanan mental terutama dalam menghadapi tekanan akademik dan sosial.

Peserta diajak untuk lebih mengenal diri mereka sendiri dan cara-cara menghadapi tekanan. Seminar ini merupakan bagian dari pengembangan holistik anak, bukan hanya dalam aspek akademik, tetapi juga dalam kesiapan mental mereka untuk menghadapi dunia yang penuh tantangan. Dengan membekali siswa dengan ketahanan mental yang baik, diharapkan mereka dapat berkembang menjadi individu yang lebih tangguh, resilien, dan siap menghadapi berbagai situasi di masa depan.



**GENERASI
INSPIRASI.**
#LIVINGTHEDREAM

Generasi Inspirasi dengan bangga telah menyelenggarakan seminar bertajuk "Living the Dream" pada tanggal 5 Desember 2024, di SMP Penabur Modernland. Acara ini diikuti oleh 100 siswa yang dengan antusias terlibat dalam berbagai kegiatan interaktif dan inspiratif. Seminar ini dirancang dengan tujuan utama untuk menginspirasi para peserta agar tidak hanya memiliki impian, tetapi juga memahami langkah-langkah nyata yang bisa diambil untuk mewujudkan mimpi-mimpi mereka.

Dengan pengetahuan baru, diharapkan para siswa bisa lebih percaya diri dan termotivasi untuk mengejar tujuan hidup mereka, serta memanfaatkan potensi yang dimiliki untuk meraih kesuksesan di masa depan.

Diharapkan dengan adanya seminar ini dapat menjadi sarana yang luar biasa untuk membantu para siswa memahami bahwa kesuksesan bukan hanya sekadar impian, tetapi suatu pencapaian yang dapat diraih dengan usaha yang konsisten, tekad yang kuat, dan langkah-langkah yang terencana dengan baik.



SMPK Ora Et Labora, Pamulang

Generasi Inspirasi juga telah sukses menyelenggarakan seminar bertema "Mental Health: Be Kind to Your Mind" pada tanggal 11 Desember 2024, di SMPK Ora Et Labora, Pamulang, yang dihadiri oleh 163 siswa. Seminar ini menghadirkan Kak Ari, seorang psikolog dari Generasi Inspirasi, sebagai pembicara utama. Dengan pendekatan yang interaktif dan edukatif, seminar ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran siswa mengenai pentingnya kesehatan mental, memberikan pemahaman tentang cara mengenali dan mengelola emosi, serta membekali mereka dengan strategi untuk menghadapi tekanan hidup sehari-hari.

Ka Ari memiliki cara penyampaian yang mudah dipahami, Kak Ari berhasil menjelaskan berbagai isu kesehatan mental yang sering dialami remaja, seperti kecemasan, tekanan akademik, dan konflik sosial. Serta, Kak Ari juga memberikan tips praktis untuk menjaga kesehatan mental, seperti meluangkan waktu untuk refleksi diri, berbagi cerita dengan orang terpercaya, dan mencari bantuan profesional saat dibutuhkan. Siswa mendapatkan pemahaman baru tentang pentingnya mendengarkan kebutuhan mental diri sendiri dan belajar menghargai perasaan orang lain.

Generasi Inspirasi berharap, melalui seminar ini, para siswa dapat tumbuh menjadi individu yang lebih sehat secara mental, empati, dan mampu menghadapi tantangan hidup dengan lebih baik.

